

Рекомендательное письмо

Reference Letter

for TeamIdea

15.09.2011

ООО «МСД Фармасьютикалс»
ул. Шаболовка, д. 10, корп. 2
119049 Москва
Россия
Тел.: +7 (495) 916 7100
Факс: +7 (495) 916 7094
msd.com



ООО «МСД Фармасьютикалс» (MSD Pharmaceuticals LLC) - фармацевтическая компания, занимающаяся научными исследованиями, разработкой, производством и маркетингом широкого спектра оригинальных инновационных лекарственных препаратов.

Наше сотрудничество с компанией TeamIdea началось в июне 2009 года. Основанием для этого послужила необходимость адаптировать систему SAP согласно специфике бухгалтерского учета и законодательства РФ.

В 2011 году компания TeamIdea приняла активное участие в проекте внедрения функциональности торговой компании в системе SAP – Russian Trading Project с целью запуска нового вида деятельности – оптовой торговли лекарственными средствами. В результате нашей совместной работы были решены следующие задачи:

- Доработка системы бухгалтерского/финансового учета и отчетности.
- Доработка стандартной функциональности торговой компании с учетом российской специфики.
- Разработка и реализация специальной схемы/системы учета ГТД с учетом особенностей фармацевтической отрасли.
- Корректировка формирования книги покупок с учетом схемы ГТД.
- Подготовка стандартных печатных форм ТОРГ, счетов, счетов-фактур.
- Разработка и внедрение специальной подсистемы учета отсканированных документов с последующей автоматической печатью (сертификат соответствия,

MSD Pharmaceuticals LLC – pharmaceutical company providing scientific investigations, discovering, developing and marketing a broad range of original and innovative medicine.

Our cooperation with TeamIdea LLC has been started in June 2009. It based on the grounds of a strong need to adapt the SAP system in accordance with Russian legislation requirements.

In 2011 TeamIdea LLC took an active part in the trade company functionality implementation project in the SAP system – Russian Trading Project, aimed to startup the new field of activity – wholesale of drugs. By our joint effort we came to solving the following tasks:

- Improvement of the accounting and reporting procedures.
- Updating of the standard functionality of the trade company with a glance to Russian specific.
- Developing and implementation of the special accounting scheme of customs declarations adjusted for pharmaceutical.
- Adjustment of the purchase book formation with respect to the scheme of customs declarations.
- Shipping documents preparation.
- Elaboration and implementation of special accounting subsystem for scanned documents supposed to be automatically printed further (conformance certificates, protocols of price reconciliation etc).

Рекомендательное письмо

Reference Letter

for TeamIdea

15.09.2011

ООО «МСД Фармасьютикалс»
ул. Шаболовка, д. 10, корп. 2
119049 Москва
Россия
Тел.: +7 (495) 916 7100
Факс: +7 (495) 916 7094
msd.com



- протоколы согласования цен и прочие).
- Реализация дополнительной отчетности по ГТД, движению материалов и их остатков по складам.
- Интеграция с системой клиент-банк CitiDirect в части загрузки банковской выписки и автоматического определения банковских операций.
- Усовершенствование системы SAP в части учета ОС, настройка отчетности в соответствии с российским законодательством, в том числе настройка стандартных печатных форм ОС1 – ОС15.
- Внедрение дополнительных печатных форм внутреннего учета материалов.
- Миграция данных, в том числе PR/PO по неторговым закупкам.
- Обучение персонала приемам работы с системой для повышения производительности.
- Совместная работа с корпоративными глобальными и региональными службами технической поддержки, представление и обоснование особенностей настройки системы, связанных с требованиями Российского законодательства.
- Консультирование управленческой команды по техническим возможностям и функционалу системы SAP.
- Providing of the additional accounting for customs declarations, materials and stock movements in the storehouses.
- Integration with the bank-client system CitiDirect concerning download of bank account and automatic identification of banking transactions.
- Development of the SAP Fixed Assets functionality, customization of FA reports in accordance with Russian legislation requirements, including customization of standard printing forms OC1 – OC15.
- Adoption of the additional printing forms of the inherent material account.
- Data migration, including PR/PO for non-trade purchase operations.
- Staff teaching of working with the system for increasing of the efficiency.
- Teamwork with corporate global and local technical support services, presentation and substantiation of peculiarities of system customization relative to the Russian legislation requirements.
- Consulting of managing team in terms of technical feasibility and functionality of the SAP system.

Богатый опыт компании TeamIdea в части Российской локализации системы SAP позволил существенно сократить сроки внедрения проекта. TeamIdea уделила особое внимание особенностям нашей компании, предложила гибкие решения для

Rich experience of TeamIdea company in the field of Russian localization of the SAP system made it possible to substantially reduce the term of project implementation. TeamIdea payed special attention to peculiarities of our company, offered flexible decisions for business-processes, took into consideration specific of the organization

Рекомендательное письмо
Reference Letter
for TeamIdea

15.09.2011

ООО «МСД Фармасьютикалс»
ул. Шаболовка, д. 10, корп. 2
119049 Москва
Россия
Тел.: +7 (495) 916 7100
Факс: +7 (495) 916 7094
msd.com



Бизнес-процессов, учла специфику организации и фармацевтического бизнеса в России. Отдельно отмечаем профессионализм, слаженную командную работу и ответственность консультантов и программистов компании TeamIdea.

В настоящее время мы продолжаем сотрудничество по поддержке и развитию системы в связи с расширением бизнеса на рынке России.

and pharmaceutical business in Russia. It is especially worth mentioning professional competence, well coordinated teamwork and responsibility of consultants and programmers of TeamIdea company.

Currently, we have still continued our cooperation in terms of system support and development due to business expansion in Russian market.

Финансовый директор

ООО «МСД Фармасьютикалс»

Дитхард Солдерер

Генеральный директор

ООО «МСД Фармасьютикалс»

С.Н. Савушкин

Financial Director

ООО "MSD Pharmaceuticals"

Diethard Solderer

General Director

ООО "MSD Pharmaceuticals"

С.Н. Савушкин

